



[¿SERÁ?]

Topes incómodos

Dania Ravel y Jaime Rivera, consejeros del INE, evidenciaron lo mal confeccionada que está la reforma judicial en materia electoral, pues fijó un tope de 220 mil 326 pesos para gastos de campaña de los candidatos a jueces, magistrados y ministros, y aunque algunos de sus compañeros, como Guadalupe Taddei, buscaron elevar esa cifra a 1.4 millones de pesos, la mayoría optó por aplicar la reforma literalmente. Por cierto, algunos integrantes de la *Herradura de la Democracia* alertaron que con tan poco margen de gastos, los candidatos judiciales están en riesgo de rebasar el tope, lo que incrementará el trabajo de fiscalización, pero otro sector respondió que entonces tendrían mucha carga laboral, a menos que los aspirantes judiciales simplemente respeten la ley. ¿Será?

Cada quien su diputado

Después de que el ministro Alberto Pérez Dayan acudió al Senado a reunirse con el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, y de recibir un reconocimiento por votar contra la Reforma Judicial, a quien se le antojó también reunirse con el Poder Judicial fue a la reciente adquisición de la 4T, el recién purificado senador Miguel Ángel Yunes Márquez, en la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Dicen que visitó a una ministra... "¡Ah, para amiguitos!", se escuchó una voz. ¿Será?

Primer 8M

Este sábado será el primer 8M en que una mujer ostente la Presidencia de la República, y aseguran que los protocolos de seguridad y protección civil que instruyó a implementar Claudia Sheinbaum serán con perspectiva de género. Los ojos de múltiples organizaciones civiles nacionales e internacionales estarán puestos en lo que ocurrirá el fin de semana, y dicen que la mandataria nacional espera que no se presenten contratiempos que puedan complicar el escenario interno del país... Esta semana ya fue suficiente con tener a Trump atacando. ¿Será?

Voto en contra

La aprobación de la iniciativa contra el nepotismo hizo evidentes las diferencias al interior del grupo parlamentario de Morena, donde los legisladores Rocío Natalí Barrera Puc, Nadia Yadira Sepúlveda García, Sergio Mayer Bretón y Jorge Luis Sánchez Reyes se abstuvieron de votar; en tanto, otros 22 estuvieron ausentes para evitar pronunciarse por el proyecto que hace vigente hasta 2030 la citada modificación constitucional; pues aquello va en contra de lo dispuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien pidió su implementación ya en el 2027... La única cuatroteísta que manifestó su voto en contra del dictamen fue María Teresa Díaz, quien afirmó que no se trata de postergar cambios ni de proteger a quienes han abusado del poder, sino de garantizar que las reglas sean claras y se cumplan en los tiempos adecuados. ¿Será?

Con los mejores pasos

Muy entusiasmados se mostraron algunos empresarios por asistir el próximo domingo al Zócalo, al evento convocado por la presidenta Claudia Sheinbaum; sin embargo, la cara les cambiaba cuando se enteraron que la **asamblea informativa** que se llevaría a cabo en un inicio para informar las acciones para responder a la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos a los productos mexicanos **se convertirá en un Festival con grupos musicales**. Pese al ajuste, hubo quien sí lo tomó a bien, como el presidente del CCE, Francisco Cervantes, que respondió: **¿entonces iremos a bailar?, y soltó unos pasos frente a los reporteros**. Dicen que además de negociador, salió bailarín ¿Será?

El que calla otorga

Luego de que la Presidenta anunciara ayer que la amenaza arancelaria de Trump se podría conjurar este 2 de abril, cuando inicien los "aranceles espejo de EU", que en el caso de México y Canadá serían de 0 por el TMEC, **casi todas las fuerzas políticas en el Senado se pronunciaron a favor de los oficios de Sheinbaum, menos el PAN...** y como decía el clásico, en política **no se pueden dejar vacíos porque se llenan...** y el que calla otorga. ¿Será?